
 
Der Sachverhalt wird diskutiert. Der Beschluss schaffe für Nortex Sicherheit und Vertrauen. 
Dabei wird die Erwartung geäußert, dass Nortex die Planungen nach erfolgter Beschlussfas-
sung auch zügig umsetzen möge. 
Auf Nachfrage von Ratsherrn Ruge wird bestätigt, dass die Planungen von Nortex mit dem 
EHZK vertretbar seien. 
 
Der Hauptausschuss sieht keinen weiteren Beratungsbedarf. 
 
Abstimmungsergebnis: Keine Abstimmung 

Endgültig entsch. Stelle: Ratsversammlung 
 


